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INDICAÇÃO Nº 2442/2025

Indico a necessidade de melhorias no USF 
Laranjeiras 1.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em entendimento 
com o departamento competente para proceder à aquisição de um computador Unidade de 
Saúde da Família (USF) Laranjeiras 1:

O pedido se faz necessário com caráter de urgência para melhorar o 
atendimento e otimizar a utilização dos funcionários nas reuniões e na elaboração de 
relatórios diários dos pacientes da Unidade de Saúde da Família (USF). O equipamento 
solicitado é fundamental para o atendimento eficiente e eficaz dos usuários da USF, 
permitindo que os profissionais de saúde dediquem mais tempo à assistência e menos tempo 
a tarefas administrativas.

Com a aquisição desse equipamento, pretendemos agilizar os processos 
internos, reduzir o tempo gasto em tarefas burocráticas e melhorar a qualidade do 
atendimento prestado à comunidade.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 
reiterar meus votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 7 de maio de 2025.

MICHEL KARY
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